

El combo 3X1: La solución que transformó el camino de herradura en Las Américas

Cómo no vamos a encontrar beneficio, nuestras viviendas van a coger más precio. Vamos a estar más tranquilos, más cómodos, pasando esa avenida tan bonita que nos va a quedar. Ya eso le pertenecía a nuestra señora alcaldesa en cabeza, primero que todo de ella, y a la ingeniera Erika Palma, que es la gerente del IBAL. Muy queridas las dos, muy trabajadoras, muy echadas para adelante. Yo las admiro, las felicito de verdad, y gracias primero a Dios y a ellas y al ingeniero. Pues que, con mucha insistencia, con mucha paciencia, hoy en día ya tenemos, vamos a tener esas dos vías hermosísimas y nos sentimos supremamente orgullosos y muchas gracias. **-Inírida Lizarazo, habitante de las Américas.**

Contento de verdad que sí y le agradezco mucho lo que es al Ibal, a infraestructura y a la nueva administración y le doy agradecimientos a la doctora Johana Aranda, por tenernos en cuenta acá para esta pavimentación de esta calle, estaba un total camino de herradura. El beneficio que hay es porque es una de las rutas principales donde transitan tres rutas, que es la ruta 18 ruta 43 y ruta 35 y para también acá que tenemos un CDI, un centro de desarrollo infantil, donde después se pueden transportar y dejar los niños acá sin ningún inconveniente porque anteriormente pues con todo ese poco de digamos lo así de piscina de huecos y todo estaba frecuentando muchos zancudos. **-Jorge Enciso, habitante de las Américas.**